



## FOIRE AUX QUESTIONS :

*J'ai 30 ans, je ne me vois pas évangéliser mes collègues de travail !  
L'évangélisation c'est bon quand on a vingt ans !*

Curieuse cette réflexion ! Jésus n'enverrait-il que ceux qui ont 20 ans ?  
« L'Eglise existe pour évangéliser, c'est son identité la plus profonde » dit le pape Paul VI dans le grand document « L'évangélisation dans le monde moderne. »  
« Malheur à moi, si je n'évangélise pas » s'écrie Saint Paul.

Mais il est vrai que chaque âge, chaque situation induit une manière d'évangéliser et c'est la personne en face de nous qui nous indique comment lui partager notre trésor qui est aussi le sien. La différence c'est qu'elle ne le sait pas encore.

Pour évangéliser, il faut donc s'assurer qu'on est convaincu que le Christ est le bonheur de chacun. Sinon, il faut retourner à l'école de l'évangile, je veux dire au b a ba.

Ensuite il faut percevoir que l'évangélisation est une réalité complexe qui commence par un témoignage de vie, suivi d'une première annonce en vue de l'adhésion du cœur, suivi d'une catéchèse et de l'introduction dans la communauté chrétienne, d'une initiation à la vie sacramentelle, d'un don de soi dans le service des frères et en final (et même dès le commencement) dans une audace évangéliste.

Alors, il me faut me poser la question: où en sont les personnes que je côtoie dans mon bureau ? Quelle va être la proposition adaptée ?

D'abord il me faudra me situer comme disciple de Jésus, par mon professionnalisme et par mon attention aux personnes.

Il me faudra aussi dans mes paroles être clairement du côté de JESUS.

Il me faudra enfin être membre d'un groupe vivant de chrétiens où je pourrai emmener mes collègues le moment venu.

Autrement dit il me faut une stratégie, une volonté ferme et une vraie charité.

Bon courage et d'abord formez-vous à ce devoir d'évangéliser comme vous vous formez à votre métier.

P.S. tapez donc « évangélisation » sur google !

Père Arnaud Adrien  
Supérieur du Séminaire de Toulon